



June 2009

Major OHRI Funding Announcement Thursday!

On Thursday, June 11, Premier Dalton McGuinty will visit The Ottawa Hospital to make a multi-million dollar announcement for cancer and stem cell research at the Ottawa Hospital Research Institute.

This crucial funding will support the innovative work of scientists such as Dr. John Bell and Dr. Michael Rudnicki.

Watch local media for coverage of this exciting announcement!

Building a Better Hospital

www.ohfoundation.ca



In accordance with our [Privacy Statement](#), The Ottawa Hospital Foundation respects the privacy of donors and protects their personal information - we do not rent, sell or trade our lists.

To unsubscribe from this list, please reply to this e-mail with the subject "remove".



Juin 2009

Annonce de financement majeur pour l'IRHO jeudi!

Le jeudi 11 juin, le premier ministre Dalton McGuinty se rendra à L'Hôpital d'Ottawa afin d'annoncer un financement de plusieurs millions de dollars pour la recherche sur le cancer et sur les cellules souches à l'Institut de recherche de l'Hôpital d'Ottawa.

Ce financement essentiel servira à appuyer les recherches novatrices menées par des scientifiques comme le D^r John Bell et le D^r Michael Rudnicki.

Consultez les médias locaux pour en savoir plus sur cette annonce passionnante!

Bâtir un meilleur hôpital
www.fondationho.ca



En conformité avec notre [politique de confidentialité](#), La Fondation de l'Hôpital d'Ottawa respecte la vie privée des donateurs et protège leurs renseignements personnels – nous ne louons, ne vendons et n'échangeons pas nos listes.

Si vous désirez que votre nom soit rayé de la présente liste, veuillez faire parvenir un message électronique portant l'objet « Rayez mon nom » à ce courriel.